

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan YME atas segala rahmat dan berkat-Nya sehingga skripsi yang berjudul “Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Kelas X SMK Dengan Model Pembelajaran Problem Based Instruction” ini dapat diselesaikan. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd, Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, MS dan Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Abil Mansyur, S.Si., M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku Rektor UNIMED beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan seluruh staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih kepada Bapak Johanis Ginting, S.Pd selaku kepala sekolah SMK Swasta Immanuel 1 Kabanjahe, Bapak Imran Purba, ST selaku PKS bidang Kurikulum dan Bapak Mores Ginting, S.Pd selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian serta para guru dan staf administrasi yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada Ayahanda Guntur Tarigan, S.Pd dan Ibunda Marta br Sipayung, orangtua penulis yang telah mengasuh, membimbing, memberi kasih sayang, mendukung secara materil maupun moril dan selalu mendoakan penulis. Terima kasih juga untuk Tuaku Immanuel Benny Hendrawan Tarigan, SE, yang selalu siap dan ikhlas membantu dan mendukung penulis.

Penulis juga ucapkan terima kasih untuk Baringin Jonathan, sahabat yang selalu bersedia berbagi pengetahuan dan informasi yang sangat membantu bagi penulis. Tak lupa ucapan terima kasih juga untuk sahabat Atma, Roland, Hariyadi, Dayat, Epi, Rotua serta teman-teman satu kelas di DIK A' 09 Matematika yang telah memberikan motivasi dan doa yang tulus serta sahabat-sahabat lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, April 2014
Penulis,

Adrianus Sumanjaya Tarigan
NIM. 409111004

THE
Character Building
UNIVERSITY